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■会長の時間        会長 福岡直樹 君 

 少々愚痴になりますけど、

週末、再リースの契約を断り

ました。何のリースかわから

なかったからです。そしたら

デスクトップのパソコンを返

送してくれとの事。「もし返

送できないときは？」と聞く

と違約金が発生すると。 

 二つ思い当たることがある

ような？と思い、「返送する

ものは何か教えてほしい。それがわからないと返しよう

がない。」と言いますと「調べます」との事。 

 時間が経つと、それがタブレットで、すでに返送した事

を思い出しました。ずっと待っていたのですが、かかって

こないので、こちらから電話すると、昔の話ですので、契

約書ありません。品物が判らないので書類に捺印だけほ

しいとの事。でもこちらとしては返送したり、再リースで 

数万は払い込んでいる。そのうえ契約書や品物がわから

ないのに違約金の計算ができるのかと聞きますと、月  々

のリースの値段だけわかれば計算できると～。 

たまがりました。まあ、だからと言ってお金が返って 

くるとは思わないし、本当にびっくりした愚痴です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告        幹事 木浦亨英 君  

＜文書案内＞    

＊RIへ決議案提出のお知らせ 

＊2018－19年度人頭分担金送 

金のお知らせ 

＊公共イメージ向上のための 

 アンケート調査 

 

 ＜現・次期理事会報告＞ 

 （2018.5.31開催） 

１． 次年度クラブ会費の件 現状のままで 承認 

２．長期戦略計画委員会立ち上げの件 

   50周年に向けた計画。 承認 

３．米沢上杉ロータリークラブより来訪の件 承認 

４．次年度地区予算書案の件  値上げは否決 

５．ウェルカムランチの件 継続 

６．コーヒーの件   継続 

 

 
「浜辺の歌」を全員で歌う～ ソングリーダー多賀君 

 

国際ロータリー第2730地区 
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坂 田 師 通 

木 浦 亨 英 

第 2023 回 平成 30 年 6 月 7 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ『エンジョイ』 

第 2730地区ガバナー   押川 弘已 

中部分区ガバナー補佐   久寿米木 和夫 

RIテーマ 『ロータリー：変化をもたらす』 

地区テーマ『ロータリーを知り理解を深めよう』 

 

6月の月間テーマ  

  ロータリー親睦活動月間  

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露 

９．委員会報告 

10．次週例会案内 

11．点  鐘 

12.  

 

  

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内    

＊米山ランチ   ＊月初めのセレモニー 

＊会員卓話    ＊クラブ研修    

＊雑誌紹介    

 

 

 

  

  

 

 

 

   

 

 

 

 

   

      

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；6月 14日（2024回） 

  ＊血圧測定 

＊クラブ協議会―年間活動報告 

  ＊米沢上杉 RCより来訪 

第 2022回 例会内容（5/31） 

 

 

 

 

 



■地区研修協議会報告   

会長エレクト 坂田 師通 君 

平成３０年５月２７日、鹿児

島市民文化ホールで２０１８－

２０１９年度地区研修・協議会

が開催され、８名の会員の皆様

と参加しました。 

第１本会議に先立って行われ

た次期会長会では、３月に行わ

れた会長エレクト研修セミナー

の確認がありました。 

第１本会議も会長エレクト研修セミナーとほぼ同じ内

容でした。ロータアクト OB の若い女性の話が印象的で、

当クラブでもロータアクトの復活を考えなければならな

い時期ではないかと考えさせられました。 

ガバナー月信は今まで通りに発行されることも決定し

たとのことでした。 

午後に行われたクラブ運営の分科会では、ガバナー経験

者、現ガバナー、次期ガバナーから、たくさんの励ましの

御言葉をいただきました。 

会長の時間の準備を既に４０回分された方や１６回分

された方がおられ、大変驚きました。私自身は、まだ何も

用意していません。私らしくやりたいと思います。 

大変お忙しい中参加して下さった会員の方々、そして送

り出して下さった会員の皆様に心から感謝申し上げます。 

 

■地区研修協議会報告 

        ロータリー財団部門 茂木 晃 君 

 部門長、有村茂樹（鹿児島

東RC）のもとに開催。 

 先ず、財団部門の５つの委

員会名が変わって、国際奉仕

委員会、財団寄付推進委員

会、補助金委員会、ポリオプ

ラス委員会、財団活動推進委

員会となった。 

 

  

２０１６～２０１７年度のわが地区の寄付実績 

（６月末会員数２，３５２名） 

  年次寄付・・・・８７，３８５ドル 

        （会員１人当たり３７.１５ドル） 

        目標 １人当たり１５０ドル 

  恒久基金・・・・６，２８０ドル 

        （ベネフェクターとして６名） 

        目標 各クラブ１名以上  

  ポリオプラスへの寄付・・２４，４１３ドル 

         （会員１人当たり１０．３８ドル） 

        目標 １人当たり３０ドル 

２０１８～２０１９年度のわが地区の寄付目標 

  年次寄付・・・・１人当たり１５０ドル 

   全てのクラブが寄付をし、寄付０クラブを今年度

と同じく無くす。ポールハリスリサエティの推奨 

  恒久基金・・・・ベネファクターを各クラブ１名以上 

ポリオプラスへの寄付・・・１人当たり３０ドル 

地区DDFの埋蔵金（使い残し）４６００万 

          （全国ワースト５に入る） 

８月５日都城での地区研修会に各クラブ必ず出席のこと 

 

 

■ＢＯＸ披露      親睦活動委員長 岩切 洋 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【坂田師通君】2018－19年度 

  地区研修・協議会 終了しま 

した。皆様に感謝申し上げ 

ます。 

 

 

 

■出席報告         出席委員 向山健一君 

 

出席報告（5/31）       

正 会 員 総 数 46名 

出 席 会 員 数 37名 

ホーム出席率 78.26％ 

修正出席率 84.78％ 

 

  

    

   次年度幹事 橋口君    研修会報告 木浦君       

   

研修会報告 長谷川君    ピアノ演奏 森幸子さん 

 

  お知らせ 

◎米沢上杉ロータリークラブ歓迎会の件 

      日時 2018年6月13日（水）18：00～ 

     場所 花いちもんめ 

 

    ◎炉辺会合の件 

         日時 2018年6月28日（木）19：00～ 

     場所 樹樹 

 

 

 

 

 


